



## Besoin de renseignements

-----  
Par Niniwoody5

Bonjour,

Quand j'ai rencontré ma femme quelques mois plus tard étant alcoolique j'ai fait le con et j'ai été condamné à 7 mois de semi liberté avec obligation de soins et tout ça. Ayant été exemplaire je suis sorti au bout de 5 mois voyant que tout se passe bien que je respectais les engagements au bout de 3 mois la juge a levé l'interdiction rapprochements et ma femme et moi avons été autorisés à revenir ensemble et avons eu un petit garçon. Cependant son plus grand enfant âgé de 6 an aujourd'hui faisait des crises et du coup nous sommes suivis par le cmpe et par l'aemo pour celà et aussi à cause de l'histoire. Cette année les crises sont plus graves et celà depuis deux an le plus grand ne m'accepte pas et n'accepte pas son petit frère il lui a déjà tappe dessus violemment et fait des mensonges graves à mon égard et envers ma femme comme par exemple il dis que je le tappe violemment sur la tête et ma femme aussi, il dis que je l'étrangle etc... Par peur de la justice et pour signaler ces problèmes là nous avons toujours parlé de ces problèmes aux services Aemo et Cmpe. Aujourd'hui nous avons reçu une convocation au crip qui dis avoir des informations préoccupantes envers les enfants et notre petit dernier. Nous avons questionné l'Aemo et le cmpe ainsi que l'école du grand à ma femme qui ont tous été choqués d'apprendre celà ( pour le rdv du crip) et nous ont assurés vouloir fournir des arrestations concernant les suivis réguliers du plus grand, que ce soit des voisins ou autre organisme personne de lambda ils nous ont accusé certainement de violenter les enfants alors que ce sont des cris du plus grand à cause de ses crises et de ses mensonges qui nous font lever la voix d'où cette convocation ou alors ce sont les mensonges du plus grand qui ont attiré l'attention du crip. Notre question si lors de notre rendez-vous le plus grand étant intimidée continue à mentir devant eux et dit que effectivement c'est vrai que nous tapions alors que c'est faux. Ou alors que le crip nous rapporte que des gens disent soupçonner de la maltraitance parce que nous levons la voix face aux crises et aux violences du plus grand que vas t'il se passer ? Que risquons nous? Nous avons depuis un moment des preuves vidéos et enregistrements sur les mensonges du plus grand et ses agissements que personne n'as voulu voir et ça depuis deux an . Merci pour vos réponses.

Merci de vos réponses

-----  
Par kang74

Bonjour

Personne ne peut savoir sur quoi se basera tout cela mais il serait quand même bien d'avoir conscience que vos enfants sont en danger , notamment le plus petit de subir la violence de votre plus grand .

Par de là, je vous conseille de ne pas chercher à torpiller votre aîné( c'est toujours bizarre de reporter tout sur un enfant alors qu'un parent est sensé protéger son enfant) mais de dire simplement la vérité si on vous pose des questions .

-----  
Par Niniwoody5

Merci pour votre réponse. Que pourrait il se passer tout simplement après le rdv ?